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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Edificabilità: farsa o realtà? 
 
 
Sono venuto a conoscenza di un caso paradossale di licenza edilizia concessa su di un terreno 
non servito da vie di accesso. 
 
Il caso pare non essere unico, ma che altri siano presenti nel Cantone. 
 
Chiedo pertanto: 

1. Quanti casi sono ipotizzabili? 

2. Quali meccanismi generano simili incoerenze? 

3. Visti i costi che essi generano, privati e pubblici, cosa si intende fare per porvi rimedio? 
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